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Путин провёл новые назначения в руководстве МВД
Президент России Владимир Путин 6 августа назначил ряд руководящих сотрудников МВД. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, указом главы государства, генерал-майор полиции Сергей Матвеев назначен начальником 
Оперативно-поискового бюро МВД и освобождён от ранее занимаемой должности;

Также президент назначил полковника полиции Петра Гришина первым заместителем начальника 
Экспертно-криминалистического центра МВД, полковника полиции Бориса Колесникова — заместителем 
начальника Главного управления экономической безопасности и противодействия коррупции МВД.

Генерал-майор юстиции Юрий Шинин назначен первым заместителем начальника Следственного 
департамента МВД и освобождён от прежде занимаемой должности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28037.html

Произведены кадровые перестановки в руководстве МЧС
Президент России Владимир Путин 6 августа подписал указ о назначении ряда сотрудников МЧС. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, Олег Баженов освобождён от должности первого замначальника Северо-Западного 
регионального центра МЧС и назначен директором Департамента кадровой политики министерства. Ему 
присвоено специальное звание генерал-майора внутренней службы.

Игорь Панин освобождён от поста начальника ГУ МЧС по Липецкой области и назначен на должность 
начальника ГУ МЧС по Московской области. Ему также присвоено специальное звание генерал-майора 
внутренней службы.

Кроме того, указом президента полковник внутренней службы Евгений Дейнека назначен заместителем 
начальника ГУ МЧС по Санкт-Петербургу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28038.html

Путин назначил начальников ФСКН по Нижегородской области и 
Удмуртии
Президент России Владимир Путин 6 августа подписал указ о назначении на должность сотрудников 
Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков (ФСКН). Об этом сообщает пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Так, глава государства назначил полковника полиции Юрия Боровского начальником управления ФСКН 
по Нижегородской области, полковника полиции Сергея Лукина — начальником управления ФСКН 
по Удмуртской Республике.

Кроме того, президент назначил полковника полиции Виталия Маслова начальником финансово-
экономического управления Департамента тылового и финансового обеспечения ФСКН.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28039.html

Россия поднялась на 9-е место в общекомандном зачёте Олимпиады
По итогам девяти дней Олимпиады в Лондоне, команда России занимает 9-е место в общекомандном 
зачёте. 5 августа российские спортсмены завоевали семь наград: одну золотую, одну серебряную и пять 
бронзовых медалей.

Золото команде принёс борец Роман Власов в состязаниях по греко-римской борьбе в весовой категории 
до 74 кг. Серебряную медаль завоевала тяжелоатлетка Татьяна Каширина в соревнованиях в весовой 
категории свыше 75 кг.

Бронзовым призёрами стали легкоатлетка Татьяна Петрова-Архипова — в женском марафоне, гимнаст 
Денис Аблязин — в вольных упражнениях, гимнастка Мария Пасека — в опорном прыжке.

Таким образом, на данный момент российские спортсмены имеют на счету 35 медалей: четыре золотых, 16 
серебряных и 15 бронзовых.

Первенство в общекомандном зачёте на сегодняшний день занимают китайцы, второе место у команды 
США, третье место у Великобритании.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28040.html

В России появится система обязательного страхования от стихийных 
бедствий
Председатель правительства Дмитрий Медведев поручил профильным министерствам совместно 
со страховщиками проработать вопрос о создании системы обязательного страхования имущества граждан 
и юридических лиц от угрозы стихийных бедствий. Об этом 6 августа сообщает пресс-служба 
правительства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Поручение премьер-министр дал по итогам совещания, посвящённого ситуации в субъектах РФ, 
подвергшихся воздействию аномально высоких температур, которое он провёл 27 июля.

«Минфину (Антону Силуанову), Минэкономразвития (Андрею Белоусову), Минрегиону (Олегу Говоруну), 
Минтруду (Максиму Топилину) и Минприроды (Сергею Донскому) поручено проработать совместно 
с заинтересованными федеральными органами исполнительной власти и с участием объединений 
страховщиков, а также с учётом ранее данных поручений вопрос о создании системы обязательного 
страхования имущества граждан и юридических лиц от ущерба, возникшего в результате стихийных 
бедствий», — говорится в документе.

Предложения должны быть представлены в правительство до 1 октября текущего года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28041.html

На Урале проводится проверка по факту отравления детей в летнем 
лагере
Следствием в Челябинской области проводится проверка по факту сообщения в интернете об отравлении 
детей в летнем лагере «Орлёнок» в городе Снежинск. Об этом 6 августа сообщает пресс-служба 
Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

4 августа на одном из интернет-сайтов появилась информация о вспышке острой кишечной инфекции 
в детском лагере «Орлёнок». В результате заболевания из лагеря в больницу Снежинска были доставлены 
20 детей. Следственными органами СК РФ по Челябинской области по данному факту организована 
доследственная проверка.

«В настоящее время проводятся проверочные мероприятия, направленные на установление всех 
обстоятельств произошедшего. По результатам проверки будет принято процессуальное решение», — 
говорится в сообщении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28042.html

РФ и Россия: как выжить современной России
Эксперт ИА     REX  , политолог Лев Вершинин считает, что нынешняя РФ и Россия не есть одно и то же, 
а уродливый ельцинский обрубок, по факту, временная химера, судьба которой либо, действительно, стать 
Россией, нарастив на себя недостающее, либо в обозримом будущем развалиться на десяток 
«рукопожатных» осколков. «Потому что, в самом деле, брешей в легитимности РФ существует немало. 
Стоит только появиться сепаратистам, которые будут бить по этим уязвимостям — и им нечего будет 
возразить. А сепаратисты уже есть, только до сигнала притворяются юродивыми. И для того, чтобы это 
было сделано, силы пока еще есть. Нужны только желание и воля. Без которых, извините, альтернатива 
известна. Даже если это кого-то обижает до самых глубин подкорки. Не могу сказать, как это будет 
выглядеть конкретно. Так всё-таки вряд ли. Это вовсе уж хаос, никому из тех, кто будет делить, не нужный. 
Скорее уж так. Или так. Или даже так. Но в том, что из множества путей вверх, а не в пропасть, ведёт только 
один, у меня сомнений нет», — предостерегает эксперт.

ИА REX: Согласны ли вы с тем, что РФ и Россия — это две большие разницы?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Ельцинская Россия, образца 1991 года, возникла неестественным путём. Отсюда следует простой вывод: 
чтобы удержаться и укрепиться даже в своих нынешних условных границах, ей придётся провести серию 
реальных войн — как региональных, так и в более широком масштабе. В этом и состоит разница между 
естественно развивающейся Россией, последовательно и неуклонно закрепляющей свои завоевания силой, 
и экспромтом-1991. И такие войны уже начались, просто «новая РФ» до последнего надеется, что они 
её не коснутся, тем самым упуская последний шанс на мирное развитие.
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Чтобы элементарно выжить, у современной России есть только два пути: 1) обеспечить себе безопасность 
за счёт внутренней мобилизации всех сил; 2) обеспечить себе безопасность за счёт расширения внешних 
границ. Первый вариант, очевидно, уже не сработал, так как страна фактически не имеет границ — 
ни политических, ни валютно-финансовых. На второй вариант РФ не решается, ведь даже помощь Южной 
Осетии и Абхазии не является присоединением новых территорий в чистом виде, что бы об этом 
не говорила Грузия и её союзники. Таким образом, РФ упускает относительно мирный временной период 
для государственного строительства, которого потом у неё уже не будет.

Постепенно накапливаются тяжелейшие проблемы по всему периметру: будущая война за Арктику, борьба 
за закрепление в Азиатско-Тихоокеанском регионе (уже объявленном монополией США), Центральная 
Азия, Кавказ, буферная линия с Европой. Не исключено, что часть этих проблем, или все они вместе, 
свалятся на РФ уже в недалёком будущем и что этот обвал в какой-то мере сдерживает лишь фактор 
Путина. У наблюдателей мало сомнений в том, что, например, при Медведеве (когда тот останется без 
Путина) Россия может подвергнуться более серьёзному внешнему сжатию, для реальной проверки 
её на прочность. В том числе, это касается таких зон как Калининград и Курилы.

Слабость любого российского президента после Путина обусловлена длительным пребыванием 
предшественника у власти — и чем дольше такое пребывание, тем очевиднее будет слабость преемника. 
Медведев на этом фоне будет казаться ещё не самой слабой кандидатурой, так как он хотя бы уже был 
президентом.

Поэтому Россия времён, скажем, Екатерины II в целом была сильнее, чем «новая Россия», отрубленная 
Ельциным в 1991 году. Первая, по крайней мере, знала, чего хочет, и последовательно шла к своей цели. 
Чего хочет действующая РФ, сказать сложно. Не исключено, что она это поймёт лишь в тот момент, когда 
откатится к границам екатерининской России.

Юрий Юрьев, политконструктор:

РФ, как государство, и Россия, как традиция, и Русь как духовность — действительно пока разные 
по содержанию образования. Но развивать эту мысль небезопасно — можно нарваться на обвинения 
в сепаратизме в иных образованиях, что образованы щедростью русского народа, но к русскому народу 
щедрости не проявляют. И если в России есть воодушевляющее законодательство, что рассматривает 
приёмы субъектов в Российскую Федерацию, то даже оно не предусматривает защиты тех, кто этому будет 
способствовать в самих субъектах. А значит — расширение России даже её законодателями 
рассматривается в отрыве от самих людей, отдавая этот процесс вероятно на волю божью.

Отмечу, что русские «кроить карты» не особо могут без самопожертвования. Да и какой в нём смысл, если 
Приднестровье давно проголосовало за вхождение в РФ, и в самой РФ есть законодательство о приёме 
субъектов в Федерацию, но процесс застопорен Кремлём. Вероятно, в Кремле и находится некая истина, 
позволяющая выручать Южную Осетию и Абхазию, но не воспринимающая Приднестровье и иные 
традиционные русские земли с традиционно русским населением.

Андрей Давыдов, журналист:

Российская империя, а затем Советский Союз имели оптимальные границы. Не зря царская Россия 
отказывалась от многих экзотических территорий, которые можно было легко взять, чрезвычайно затратно 
содержать и в конечном итоге невозможно удержать. Ибо Россия всегда была классической 
континентальной империей.

До сих пор не утихают споры, нужно ли было посягать на Афганистан. Эпицентр героинового урагана 
и плацдарм для исламистских фанатиков, которые вот-вот перейдут от обороны к новому наступлению 
на Среднюю Азию, доказывает, что необходимость контролировать эту территорию существовала уже тогда 
(не мы свергали падишаха, но после его свержения, оставалось только либо брать самим, либо отдавать 
тем, кто готовил и вооружал моджахедов и ультраисламистов «Талибана»). Да, воевать пришлось бы ещё 
долго, но эта война напоминала бы погоню за басмачами (кстати, последний из них в Таджикистане был 
уничтожен, только в 1946 году: упорство и терпение!), несравнимую с войной в Чечне, которой бы в этом 
случае просто не было. И, между прочим, теперь в Афганистане вспоминают шурави скорее с теплотой, ибо 
русские не только воевали, но и строили дороги, больницы, школы, в то время как янки только стреляют 
и бомбят без разбора.

В общем, речь о том, что русская держава всегда стремилась к оптимальным границам, и, когда они 
устанавливались, в империи воцарялись мир, спокойствие и условия для нормального экономического 
и политического развития (радикалов-бузотеров это не устраивало, но это уже другая история). Примером 
можно назвать царствование Александра Третьего Миротворца. В отличие от западных завоевателей 
и покорителей, России никогда не был нужен весь мир, только геополитическое равновесие и тишина 
на наших границах.

Сейчас мы уже не одна шестая часть суши, а только одна седьмая, да и суша эта уже не та. Мы потеряли 
почти половину пахотных земель (причём не худшую) и большую часть минеральных ресурсов. Кроме того, 
наш внутренний рынок не может быть самодостаточным, как китайский, европейский или американский, 
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именно в силу своей усеченности. Поэтому у России, действительно, только два пути. Либо восстановление 
оптимальной территории (в каких угодно политических формах), либо гибель остатков империи. Слишком 
долго нынешний сюрпляс продолжаться не может.

Однако напрасно националисты (нацдемы) рассчитывают, что на месте Российской Федерации образуются, 
и будут крепнуть небольшие русские государства на манер европейских. Если погибнет империя, судьбой 
русских станет то, что они разбредутся по миру, как это когда-то случилось с евреями. А эрзац-государства, 
вроде Московии или воображаемого Полесья, будут представлять из себя нечто вроде бантустанов, 
непрерывно обижаемых соседями.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я согласна с тем, что современная Российская Федерация — это действительно инвалидное образование. 
Однако осознание этого факта у меня, как и у всех патриотов, вызывает не раздражение, а боль, и желание 
ещё усерднее трудиться на ниве воссоединения: то есть, на ниве превращения «обрубка» в сильную, 
могучую Россию как минимум в границах послевоенного СССР.

А тех, у кого «современная Россия» вызывает раздражение, я патриотами назвать не могу, ибо они 
не патриоты, а надевшие патриотическую шкуру враги, враги, о которых кто-то сказал так: «Они всегда 
ненавидят современную им Россию...». Это очень точная характеристика: действительно, до 1917 года они 
ненавидели Российскую империю и называли её тюрьмой народов; в советские времена ненавидели 
СССР — вздыхали о «России, которую мы потеряли», смеялись над «совками» и преклонялись перед 
Западом; а сейчас ненавидят современную Российскую Федерацию — называют её то «эрэфией», 
то «рашкой», сравнивают то с благословенным Западом, то с ССР, и т.д.

А настоящий патриот любит Россию во всех её ипостасях, будь то государство Рюриковичей, империя 
Романовых, СССР или современная Россия; любит и тогда, когда она раскидывается от океана до океана; 
и тогда, когда стискивается с Запада Литвой, а с востока Ордой, и знает, что чем сильнее сжатие, тем 
с большей силой потом расправиться и расширится пружина.

Алексей Дубинский, политконсультант:

У разных слов — разные значения. Даже синонимы отличаются оттенками смысла. Почти одно и то же, 
«но есть нюанс» — как в том неприличном анекдоте про Петьку и Василия Ивановича. В конституции нюанс 
стыдливо пытаются прикрыть. Попробуйте критично проанализировать текст конституции — узнаете много 
нового. Нынешняя РФ только часть исторической России. Но главная вина вовсе не на Ельцине. Территория 
РФ — это РСФСР, наследие ленинской национальной политики. Причём речь не о временах гражданской 
войны и интервенции, когда Петроград признал сепаратные правительства на всех окраинах бывшей 
Российской империи.

Упорно замалчивается история Донецко-Криворожской республики, которая до германской оккупации 1918 г. 
была частью Российской Советской Республики. Такими же частями советской России были и Одесская 
республика, и Украинская Советская Республика и т.д. С первых лет советской власти национальная 
политика была направлена на разделение России и русского народа. Сам смысл слова «русский» был 
изменён. Даже в послевоенные годы издержки антирусской коренизации не были преодолены.

Распад СССР в 1991 был карикатурным повтором гибели империи в 1917 г. Не стоит идеализировать 
советские времена и мечтать о возрождении Советского Союза. Новый век требует новых решений. 
Значительно лучше конфигурация с несколькими независимыми русскими (русскоязычными) 
государственными образованиями за пределами РФ. Хороший образец — Китай с автономными Гонконгом 
и Макао и независимым Тайванем.

Игорь Богатырёв, журналист:

Разумеется, согласен. Правда, не в территориальном смысле, на чём акцентирует внимание автор. Россия 
могла бы быть Россией и на имеющейся территории, ибо, на мой взгляд, главное всё же не это. А то, что 
Россия по определению — государство русских. Государство, в котором именно интересы 
государствообразующего населения приоритетны, которое демократично (то есть соблюдает принцип 
«власти большинства») хотя бы в этом. В настоящее же время мы наблюдаем полное небрежение 
интересами русских в угоду вполне перечисляемых нацменьшинств. Потому и называть РФ «Россией» 
в настоящее время язык не поворачивается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28043.html

СК направил в Госдуму и Генпрокуратуру материалы проверки бизнеса 
Гудкова
Следствие  направило  в Генпрокуратуру  и Государственную  думу  материалы  проверки  в отношении 
депутата Геннадия Гудкова по фактам незаконного участия в предпринимательской деятельности. Об этом 
6 августа сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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В ходе проверки установлено,  что Гудков,  будучи депутатом Госдумы и занимая должность заместителя 
председателя комитета,  то есть  государственную должность,  в сентябре 2008 года  по договору дарения 
приобрёл  долю  в уставном  капитале  ООО  «Коломенский  строитель».  После  этого  депутат  подписал 
со своей  супругой  учредительный договор и внёс  в его  уставной  капитал  денежные  средства  в размере 
своей доли (65,72%).

«Затем на собрании участников Гудков утвердил устав общества в новой редакции и, продолжая оставаться 
фактически  и юридически  участником  и членом  органа  управления,  руководил  и руководит  компанией, 
принимает  решения  о назначении  директоров,  о распределении  прибыли,  формировании  уставного 
капитала и совершает другие действия в интересах этого юридического лица», — сообщают в ведомстве.

Также по данным, полученным из ЦИК и ФНС, с 25 декабря 2008 года по настоящее время Гудков является 
единственным участником ООО «Рошан», его высшего органа управления и получателем дохода 
от хозяйственной деятельности.

«Исходя из полученных данных, следствие полагает, что депутатом Госдумы Гудковым нарушены 
положения Конституции и федерального закона „О статусе члена Совета Федерации и статусе 
депутата Государственной думы Федерального Собрания Российской Федерации“, в соответствии 
с которыми депутат Государственной думы не вправе заниматься предпринимательской или другой 
оплачиваемой деятельностью, а также не вправе состоять членом органа управления хозяйственного 
общества или иной коммерческой организации», — поясняют в Следственном комитете.

«По результатам доследственной проверки будет принято процессуальное решение. Однако уже сегодня 
сведения о несоблюдении Гудковым ограничений, запретов и обязанностей, установленных Конституцией 
и законами РФ, полученные в ходе процессуальной проверки, направлены Следственным комитетом 
в адрес генерального прокурора и председателя Государственной думы для принятия решений в рамках 
своей компетенции», — говорится в сообщении пресс-службы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28044.html

Россияне не доверяют политикам, госслужащим, бизнесменам и 
полиции
Россияне с наибольшим доверием относятся к учёным, учителям, военным, врачам, священнослужителям. 
Антилидеры в рейтинге доверия — политики, полицейские, госслужащие и предприниматели, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ). 
Кроме того, за 2010-2012 годы заметно снизился уровень доверия к священнослужителям (уровень доверия 
снизился с 65 до 50%), ученым (с 71 до 66%), учителям (с 68 до 63%) и военным (с 62 до 57%).

Тем не менее, наибольшее доверие россияне сегодня испытывают к учёным (представителям этой 
профессии доверяют 66% опрошенных), учителям (66%), военнослужащим (57%), врачам (54%) 
и священнослужителям (50%). Скорее с недоверием россияне склонны воспринимать политиков (53% 
не склонны доверять им), госслужащих и полицейских (по 52%), предпринимателей (50%). Неоднозначно 
относятся респонденты к журналистам: 37% доверяют им, 32% — нет.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 9-10 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28045.html

Ответственность за покушение на муфтия взяли «моджахеды 
Татарстана»
Ответственность за покушение на муфтия Татарстана Илдуса Файзова и убийство его заместителя 
Валиуллы Якупова взяли на себя некие «моджахеды Татарстана». Видеоролик с соответствующим 
заявлением появился в сети интернет.

На видео мужчина, позирующий с автоматом на фоне чёрного флага, представляется «Мухамедом, амиром 
моджахедов Татарстана». Неизвестный утверждает, что по его приказу была проведена операция «против 
врагов Аллаха Файзова и Якупова».

При этом он заявляет, что моджахеды и в дальнейшем будут проводить такие операции. По его словам, все 
имамы Татарстана должны «вернуться к основам шариата и прекратить пропагандировать традиционный 
ислам». «В этом случае вы будете защищены от рук моджахедов», — заявляет неизвестный.

Следственный комитет приобщил видео к материалам уголовного дела. В органах сообщают, что герой 
ролика похож на уроженца Татарстана Раиса Мингалиева, объявленного в розыск по подозрению в 
покушении на муфтия и убийстве его заместителя.
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Добавим, что ранее в интернете появилось другое видео, на котором группа мужчин, именующих себя 
«моджахедами Татарстана», заявляют, что присягнули на верность лидеру северокавказского бандподполья 
Доку Умарову.

Покушение на духовных лидеров Татарстана произошло утром 19 июля в Казани. Начальник учебного 
отдела духовного управления мусульман республики Валиулла Якупов был смертельно ранен несколькими 
выстрелами в подъезде своего дома. Одновременно в другой части города был взорван автомобиль, 
за рулём которого находился муфтий Илдус Файзов. Последний был госпитализирован с телесными 
повреждениями различной степени тяжести. В настоящее время муфтий проходит лечение дома.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28046.html

Большинство блогеров не верят в то, что сын Дмитрия Медведева 
поступил в МГУ самостоятельно
Сын премьер-министра РФ Дмитрия Медведева Илья без экзаменов зачислен на юридический факультет 
МГУ (Московский государственный университет) имени Ломоносова. Приказ о зачислении абитуриентов 
был опубликован 30 июля на официальном сайте вуза. Илья Медведев значится 24-м в списке, 
размещённом на официальном сайте МГУ. Он поступил по льготе как победитель олимпиады. Это событие 
вызвало многочисленные дискуссии в блогосфере.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Сын Дмитрия Медведева такой умный или ему помогли?».

Результаты опроса по теме «Сын Дмитрия Медведева такой умный или ему помогли?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, он такой умный. Всё сам, 
самостоятельно, без протекции

145 8%

Нет, ему помогли. В МГУ не только умные 
абитуриенты поступают

1261 70%

Трудно ответить 212 12%

Свой вариант ответа 181 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Борисов:

У нашего директора разорившегося консервного завода сын — редкая бестолочь. Но как только его 
выбрали главой районной администрации, в этом молодом человеке нашлось столько скрытых достоинств! 
Он сейчас директор коммерческого банка. А вы говорите. Назначьте меня премьером, и вы увидите, какой 
замечательный у меня сын!

Василий Гончаров:

А почему бы ему не пойти в ПТУ? Его папа говорит, что грамотных рабочих не хватает, надо возрождать, так 
пусть со своего отпрыска и начнёт, поработает на заводе, сходит в армию, а там глядишь и в институт 
можно поступать, набравшись жизненного опыта, а то будет без этого опыта, потом как папа страной через 
твиттер руководить.

Евгений Бакин:

Постеснялся бы Илья Медведев, не бедный всё-таки, уступил бы бюджетное место какому—нибудь 
абитуриенту из бедной семьи, а его семья, наверное, в состоянии оплатить учёбу сына.

Ирина Щербатых:

Ну что за люди. Одна желчь. Интересно, если бы Вы занимали высокую должность и Ваш сын поступил 
в престижный ВУЗ, Вы бы тоже с таким же сарказмом говорили или, как родители, гордились своим сыном. 
Если он поступил как победитель олимпиады «Ломоносов», то в МГУ знают не только его папу, но и его 
самого. Да уж, не позавидуешь этим детям, представляю, как их давит такое положение. Быть всегда 
на виду очень сложно и ответственно.

Зоя Василькова:
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Я живу в областном центре. В прошлом году поступил в МГИМО сын нашей сотрудницы, одинокой 
женщины-экономиста НИИ. Несколько раньше — мальчик-инвалид из далёкого посёлка, известного тем 
только, что это родина Тимофеева-Ресовского, выиграл заочный конкурс и поступил во ВГИК. Ещё можно 
привести достаточно примеров с простыми людьми, которые хотели учиться — и поступили. Чем дышит 
русская блогосфера? Даже не дышит, а пышет убогой мещанской злобой, не только по этому поводу. 
Наверно, Медведев, зная о доброжелательности нашего народа, и в особенности образованной его части — 
той, что пасётся в Сети, подготовил сына, чтобы избежать пересудов. Тщетно. Ничего у нас не будет 
хорошего. Там, где всё и вся охаивается и оплевывается, ничего хорошего не вырастет. А жаль.

Наталья Ромодина:

А мне кажется правильным решением, что дети освобождены от выпускных экзаменов в школе. Фактически 
ЕГЭ — это вступительные экзамены в вуз, а тупо на аттестат можно одной левой, не готовясь, написать 
русский с математикой. Кто ЕГЭ сдаёт, раз уж его надо сдавать, тому приходится приспосабливаться. 
«Стокгольмским синдромом» попахивает при этом. Но сама идея освободить детишек от лишней череды 
экзаменов, заменив две сессии одной, — это же классно! Мы-то, помнится, сдавали семь выпускных, плюс 
четыре вступительных, а кто не прошёл в МГУ, скажем, ещё сдавал четыре экзамена в пединститут, если 
не засчитывали МГУ-шные. И хорошо, что можно подавать заявления в несколько вузов — глядишь, куда-
нибудь да пройдёшь. Папа Ильи понимает теперь на опыте ребёнка, что система ЕГЭ нуждается 
в доработке, особенно, что касается гуманитарных дисциплин. Что они там сдавали на юрфак по выбору? 
Обществознание и историю? Очень неоднозначные предметы, трудные для сдачи в тестовом режиме. 
Умный и помогли — это конечно разные вещи. Мой сын, к примеру, сдал 4 экзамена с результатом на два 
балла выше, чем Илья Медведев. Только, судя по факультету, у них совсем разные были предметы 
по выбору. По баллам мой бы прошёл в МГУ на факультет, на который он хотел. Но там, кроме оценок, ещё 
какие-то факторы играют свою роль в вопросе, возьмут тебя или не возьмут. Мало быть умным. Я рада, что 
нынешняя молодёжь такая умная. И за Илью Медведева рада, и за своего сына. Дай бог, чтобы они 
не разочаровались в своём выборе вуза и успешно закончили каждый свой факультет.

Михаил Фоминых:

Как преподаватель ВУЗа с 18-летним стажем отвечаю: ЕГЭ — ерунда полная и не может дать 
ни объективной, никакой вообще оценки знаниям. Потому что их просто нет. Есть заученные варианты 
ответов на вопросы. Хотите иметь дебилов в стране, не способных творчески мыслить, продолжайте 
в том же духе. Не от экзаменов их освобождают, а от способности думать. Это ясно всем, и правительству 
в том числе. Ему нужна биомасса, оно его делает всеми путями, начиная с начальной школы.

Добавим, что опрос проводился с 30 июля по 5 августа. В нём приняли участие 1799 блогеров, оставивших 
455 комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28047.html

Дагестанский министр подозревается в присвоении почти 200 млн 
рублей
Министр промышленности, энергетики и связи Дагестана Магомедгусейн Насрутдинов подозревается 
в незаконном оформлении в собственность имущества газовых сетей рыночной стоимостью 197,73 
миллиона рублей. Об этом 6 августа сообщает пресс-служба МВД России, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как уточняется, факт незаконного завладения имуществом газовых сетей, расположенных на территории 
девяти муниципальных образований республики был выявлен в ходе комплекса оперативно-разыскных 
мероприятий сотрудниками Главного управления экономической безопасности и противодействия 
коррупции МВД.

«Предположительно, в 2002 году, являясь генеральным директором ООО „Дагестанрегионгаз“ 
и председателем правления ОАО „Даггаз“, Насрутдинов организовал сделку между указанными 
организациями, в результате чего имущество газовых сетей по существенно заниженной цене получило 
ОАО „Даггаз“, в котором чиновник является акционером», — сообщают в ведомстве.

Материалы оперативно-разыскных мероприятий в настоящее время направлены в следственные органы 
для принятия процессуального решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28048.html

СМИ: В Грозном совершён теракт, есть погибшие
В результате теракта, совершённого 6 августа в Грозном, по предварительным данным, погибли четыре 
человека, сообщают ряд СМИ со ссылкой на источники в правоохранительных органах.
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Взрыв произошёл неподалёку от полицейского поста. Согласно предварительной версии, взрывное 
устройство привёл в действие террорист-смертник. О личностях погибших ничего не уточняются.

Официальной информации о произошедшем пока не поступало.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28049.html

Власти Ставрополья создадут индустриальный парк по строительству 
первой в России солнечной электростанции
На территории города-курорта Кисловодске Ставропольского края будет создан региональный 
индустриальный парк по строительству первой в России экспериментальной опытно-промышленной 
модульной солнечной электростанции (СЭС). Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе 
краевого министерства экономического развития, координационный совет по развитию инвестиционной 
деятельности на территории Ставропольского края согласовал принятие ряда решений в части создания 
этого регионального индустриального парка на территории региона Кавказских Минеральных Вод.

Инициатором создания этой станции выступило правительство Ставропольского края. Как сообщили 
корреспонденту ИА REX в министерстве энергетики, промышленности и связи Ставрополья, результатом 
создания Кисловодской СЭС станет обеспечение выработки электрической энергии за счет экологически 
чистого источника энергии. Планируемая Кисловодская солнечная электростанция будет первой в России 
экспериментальной опытно-промышленной модульной солнечной электростанцией с прямым преобразов-
анием солнечного излучения в электрическую энергию. В качестве фотоэлектрических преобразователей, 
которые планируется установить на Кисловодской СЭС, будут использоваться модули из монокриста-
ллического кремния с высоким КПД преобразования света - 15-20 % российского производства. 
Реализацией проекта займутся инвестиционная компания ООО «Сфинкс-9» и ООО «Кисловодская 
солнечная электростанция».

Кисловодская СЭС будет располагаться на площади 88 гектаров в южной окрестности Кисловодска - города 
с самой высокой в стране интенсивностью излучения солнца. Установленная пиковая мощность станции 
составит 50 мегаватт. Она будет состоять из двух пусковых комплексов по 25 мегаватт. Среднегодовая 
выработка электроэнергии на станции составит 80 млн кВтч в год. Срок окупаемости - около семи лет.

Нормативный срок строительства станции, включая поставку оборудования, составляет 2 года. Общий 
объем капитальных вложений для реализации проекта «Кисловодская солнечная электростанция» (2х25 
МВт) составляет 6,1 млрд руб. Вырабатываемая электроэнергия сможет охватить часть города Кисловодска. 
Преимуществами применения солнечной электростанции, которые планируется использовать при создании 
и электростанции, являются легкое и быстрое возведение, простая сборка легких конструкций, большой 
ресурс работы, безотказные элементы, простота эксплуатации, бесшумная работа.

В министерстве энергетики подчеркнули, немаловажный для особо охраняемой курортно-туристической 
зоны Кавказских Минеральных Вод фактор экологической безопасности и безотходности энергообъекта. 
Снижение объема сжигания органического топлива, необходимого при выработке электрической энергии 
традиционными способами, позволит сократить выбросы парниковых и вредных газов в атмосферу на 60 
тыс. тонн CO2 (для 25 МВт) ежегодно. Внедрение проекта по энергосбережению с использованием 
возобновляемого источника энергии проводится в рамках краевой целевой программы энергосбережения.

Еще одним значимым фактором создания Кисловодской СЭС является возможность провести крупномасш-
табный эксперимент по практическому использованию солнечной энергии для получения электричества, по 
проверке в промышленных условиях работоспособности и надежности нового оборудования. На базе 
Кисловодской солнечной электростанции планируется разместить научно-исследовательский центр по 
изучению солнечной энергетики, который позволит проводить на практике научные эксперименты, 
испытания и сертификацию нового оборудования, а также проводить обучающие семинары в сфере 
энергосбережения.

На сегодняшний день в рамках подготовки к реализации проекта решен вопрос с земельным участком и с 
параметрами оборудования. Произведена оценка возможности и целесообразности строительства 
солнечной электростанции в г. Кисловодске. Выполнено исследование социально-экономических, природно-
географических и климатических характеристик пункта строительства. С учетом того, что в Кисловодске 328 
солнечных дней в году солнечные, преобразователи здесь смогут работать эффективно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28050.html

На Ставрополье будут развивать сеть индустриальных парков
Власти Ставропольского края приняли решение о развитии в регионе сети индустриальных парков. Как 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства экономического развития, 
Координационный совет по развитию инвестиционной деятельности на территории Ставропольского края 
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принял решение о расширении границ двух уже действующих индустриальных парков и создании новых 
региональных парков на территории региона.

Руководит координационным советом заместитель председателя Правительства Ставропольского края 
Андрей Бурзак. В состав совета вошли представители органов государственной и муниципальной власти, 
представители компаний-резидентов и руководство ГУП СК «Управляющая компания инвестиционного 
и инновационного развития Ставропольского края. Они поддержали принятие решений о расширении 
границ двух уже действующих индустриальных парков — промышленного парка в Невинномысске (с 206 
до 502 гектаров) и агропромышленного парка в Георгиевске (с 54 до 106 гектаров).

Принято решение о создании нового индустриального парка в городе Ставрополе. На территории площадью 
более 77 гектаров будут созданы новые пищевые, фармацевтические производства и заводы по выпуску 
биотехнологической продукции.

Члены координационного совета решили включить в перечень резидентов регионального индустриального 
парка «Александровский» ООО «Терра-Эко» с инвестиционным проектом строительства тепличного 
комплекса и логистического центра по хранению и переработке сельхозпродукции. В перечень резидентов 
регионального индустриального парка на территории города-курорта Кисловодска будут включены ООО 
«Сфинкс-9» и ООО «Кисловодская солнечная электростанция», которые совместно реализуют 
инвестиционный проект строительства экспериментальной опытно-промышленной модульной солнечной 
электростанции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28051.html

Министр культуры Подмосковья: «Важно поставить себя на место 
обычного человека»
Важно использовать имеющиеся в Подмосковье ресурсы для достижения задачи повышения бюджета 
до триллиона рублей. Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 6 августа 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Подмосковье — территория культуры», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Сейчас в области всё меняется. В центре находится самое главное — человек. Важно в этой связи для 
руководителя и губернатора относиться к людям по-человечески и поставить себя на место обычного 
человека. Речь идёт о внутренней культуре, коей наш новый губернатор — Сергей Шойгу — обладает 
в полной мере. Перед регионом поставлена задача повысить бюджет до триллиона рублей для повышения 
уровня счастья людей. Для этого нужно сделать регион инвестиционно привлекательным. Но важно 
и грамотно использовать имеющиеся ресурсы, использовать их более креативно», — считает Губанков.

По его мнению, культуре и природе необходим более грамотный менеджмент: «Речь идёт о более 
грамотном менеджменте. То, чем обладает Подмосковье — природа и культура — это самые инвестиционно 
привлекательные сферы нашего региона».

Напомним, с 1 июля 2012 года Москва расширила свои территории. Целями проекта «Новая Москва» были 
демонтаж традиционной моноцентрической структуры Московской агломерации, а также упорядочивание 
градостроительного зонирования, и присваивание только что присоединённым территориям отчётливо 
выраженной административно-правительственной специализации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28052.html

Миронов: Ликвидировать депутатскую неприкосновенность пока ещё 
рано
Лидер «Справедливой России» Сергей Миронов считает, что депутат от фракции Геннадий Гудков, 
материалы по незаконной предпринимательской деятельности которого 6 августа переданы следствием 
в Госдуму и Генпрокуратуру, преследуется по политическим мотивам.

«СР всегда выступала за ликвидацию депутатской неприкосновенности — это есть в нашей программе. 
Но ситуация с Гудковым показывает — пока рано», — написал Миронов 6 августа в своём микроблоге 
в Twitter.

«Не сомневаюсь, что те же основания к претензиям СК к Гудкову есть у десятков депутатов ГД. 
Избирательность явно политическая», — отметил лидер «Справедливой России».

Напомним, Следственный комитет полагает, что депутатом Гудковым нарушены положения Конституции 
и федерального закона «О статусе члена Совета Федерации и статусе депутата Государственной 
думы», в соответствии с которыми депутат не вправе заниматься предпринимательской или другой 
оплачиваемой деятельностью, а также состоять членом органа управления коммерческой организации.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28052.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28051.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 07.08.12

Соответствующие сведения Следственный комитет направил в адрес генерального прокурора 
и председателя Государственной думы «для принятия решений в рамках своей компетенции».

Следует отметить, что в комитете Госдумы по регламенту уже заявили, что решение о лишении депутатской 
неприкосновенности не может быть принято нижней палатой на основании материалов, полученных 
напрямую из Следственного комитета. Как заявил член комитета по регламенту, первый замглавы фракции 
«Единая Россия» Николай Булаев, для запуска соответствующей процедуры необходимо обращение 
генерального прокурора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28053.html

В Подмосковье разрабатывается уникальный закон о политике в сфере 
культуры региона
Московская область должна стать регионом культурных инноваций и транзита, поскольку культура является 
смыслообразующей сферой. Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 
6 августа в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Подмосковье — территория культуры», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Наша задача — сделать Подмосковье более открытым России и миру и более креативным регионом. 
Нужно работать над тем, чтобы Подмосковье стало регионом культурных инноваций. Подмосковье должно 
стать территорией культурного транзита. Лучшие культурные традиции и коллективы должны проходить 
через Подмосковье и обогащая жителей Подмосковья. Мы настаиваем на том, что культура 
в Подмосковье — смыслообразующая сфера», — подчеркнул министр.

По его словам, новый закон должен защитить сферу культуры от «политических и экономических 
перетурбаций»: «При развитии стратегии в Подмосковье нельзя обойтись без культуры. Поэтому 
мы разработали Закон о политике в сфере культуры в Подмосковье. Такого документа до сих пор не было. 
Он должен определить градус отношения власти к культуре и стать страховкой от политических 
и экономических перетурбаций. Надеюсь, в конце года мы примем этот документ».

Как ранее сообщало ИА REX, Антон Губанков также заявил о том, что культуре и природе необходим более 
грамотный менеджмент. «Речь идёт о более грамотном менеджменте. То, чем обладает Подмосковье — 
природа и культура — это самые инвестиционно привлекательные сферы нашего региона». Напомним 
также, что с 1 июля 2012 года Москва расширила свои территории. Целями проекта «Новая Москва» были 
демонтаж традиционной моноцентрической структуры Московской агломерации, а также упорядочивание 
градостроительного зонирования, и присваивание только что присоединённым территориям отчётливо 
выраженной административно-правительственной специализации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28054.html

Министр культуры Подмосковья пообещал сделать регион «одним из 
образовательных центров России»
В Московской области разрабатываются проекты школ для одарённых детей, соответствующих высочайшим 
мировым стандартам. Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 6 августа 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Подмосковье — территория культуры», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы сформулировали 10 основных направлений развития культуры. Я не буду всех их перечислять, а скажу 
лишь о самых главных. Мы начали большую работу по разработке инвестиционной привлекательности 
объектов культурного наследия, по проектам государственно-частного партнёрства. Мы готовим дорожную 
карту по использованию наших усадебных комплексов. Нам нужно узнать алгоритм движения в этом 
направлении, и до конца года мы сделаем этот документ. Мы работаем в тесном контакте с Минкультом. 
Для нас главное определить, какие усадьбы могут быть переданы из федерального ведения в областное. 
Вскоре вы будете свидетелями: Подмосковье станет одним из образовательных центров России, потому что 
мы подготовили проекты школ для одарённых детей — и школы искусств, и менеджмента. Уверяю, это будут 
школы высочайших стандартов, учиться в них будет престижно», — заверил министр.

Губанков уверен в том, что нельзя узнать Россию, не побывав в Подмосковье: «У нас подготовлен проект 
туристическо-рекреационных комплексов на базе наших музеев. Огромное количество музеев страдает, 
и страдают люди от отсутствия соответствующей инфраструктуры. Создание такой инфраструктуры — один 
из приоритетов работы министерства. Важно укрепление единого культурного пространства Подмосковья. 
Не побывав в Подмосковье, вы не узнаете страну. Всё это — наше достояние. Всё это требует 
определённого подхода и определённой раскрутки. Мы должны понять, куда мы зовём людей. Для 
организации единого культурного пространства важны крупные события, вокруг которых можно объединить 
людей».
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Как ранее сообщало ИА REX, Антон Губанков также заявил о том, что Московская область должна стать 
регионом культурных инноваций и транзита, поскольку культура является смыслообразующей сферой. 
«Лучшие культурные традиции и коллективы должны проходить через Подмосковье и обогащая жителей 
Подмосковья. Мы настаиваем на том, что культура в Подмосковье — смыслообразующая сфера», — 
подчеркнул министр. Напомним также, что с 1 июля 2012 года Москва расширила свои территории. Целями 
проекта «Новая Москва» были демонтаж традиционной моноцентрической структуры Московской 
агломерации, а также упорядочивание градостроительного зонирования, и присваивание только что 
присоединённым территориям отчётливо выраженной административно-правительственной специализации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28056.html

В 2013 году в Подмосковье пройдут крупнейшие театральные, 
музыкальные и музейные фестивали
На территории Подмосковья в 2013 году запланирован крупный международный фестиваль классической 
музыки, театральный фестиваль «На Ольхоне», а также ставится вопрос о создании оперного театра. 
Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 6 августа в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Подмосковье — территория культуры», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В следующем году мы проведём крупный международный фестиваль классической музыки. Это, скорее, 
фестиваль для молодых, но с классическим уклоном. Такой своеобразный фестиваль „Сколково“. 
В планах — май-июнь, но мы — сторонники постепенности, и замах должен быть правильным. Надеюсь, 
мы проведём театральный фестиваль „На Ольхоне“. Его поддержал известный театральный деятель 
Александр Калягин. Если бы вы видели экстерьерный фон некоторых памятников и усадеб, на которых 
можно проводить театральные постановки оупен-эйр, то вы поняли бы, насколько фестиваль может быть 
успешным. У нас создан также музейный парламент. Это удивительная структура, которой нет в России. Это 
площадка для обсуждения реальных проблем Подмосковья», — подчеркнул министр.

Также, по его словам, в этом году будет проведён ряд волонтёрских и добровольческих мероприятий: 
«15 сентября впервые будет проведён „Полезный выходной“, это фактически поддержка музеев 
волонтёрским движением. Музеи у нас нуждаются в рабочих руках. Это будет широкое волнтёрское 
движение. Я думаю, раз в месяц такое мероприятие должно быть. Также проводится День дарителя, 
в рамках которого можно будет отдать какую-либо ценную вещь в дар музею. Речь идёт об обычных людях, 
в семьях которых хранятся какие-то ценные вещи, и которые готовы отдать эти вещи в хранение музея. 
Главное — пропагандировать музейную идеологию. Музей — это наше богатство, история. Я с удивлением 
узнал о том, что подмосковные музеи посещают в основном москвичи и московские школьники. Это 
безобразие. Сейчас мы разработали программу по бесплатному, но обязательному посещению 10 основных 
достопримечательностей Подмосковья. В основном, это музеи. У нас есть проект с Министерством 
соцзащиты под названием „Оперные кочевники“. Мы ставим вопрос о том, что в области должен быть 
оперный театр».

Как ранее сообщало ИА REX, Антон Губанков также заявил о том, что в Московской области 
разрабатываются проекты школ для одарённых детей, соответствующих высочайшим мировым стандартам. 
«Вскоре вы будете свидетелями: Подмосковье станет одним из образовательных центров России, потому 
что мы подготовили проекты школ для одарённых детей — и школы искусств, и менеджмента. Уверяю, это 
будут школы высочайших стандартов, учиться в них будет престижно», — заверил министр. Напомним 
также, что с 1 июля 2012 года Москва расширила свои территории. Целями проекта «Новая Москва» были 
демонтаж традиционной моноцентрической структуры Московской агломерации, а также упорядочивание 
градостроительного зонирования, и присваивание только что присоединённым территориям отчётливо 
выраженной административно-правительственной специализации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28057.html

Взрыв в Грозном осуществили два террориста-смертника, сообщает 
МВД
В результата теракта в Грозном 6 августа, по данным МВД, погибли четыре человека и трое получили 
ранения. Об этом сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, взрыв неустановленного взрывного устройства произошёл около 13 часов дня 
в Октябрьском районе Грозного напротив магазина «Военторг». «По предварительной информации, 
в результате взрыва погибли четыре человека, ещё три человека получили ранения. Погибшие являются 
военнослужащими», — говорится в сообщении.

«Предположительно взрывное устройство привели в действие два террориста-смертника. В настоящее 
время место происшествия оцеплено. Работает следственно-оперативная группа. Устанавливается тип 
и мощность взрывного устройства», — сообщают также в МВД.
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Правоохранительными органами принимаются меры по установлению личностей террористов, поиску 
их возможных сообщников и организаторов взрыва. По данным ведомства, обстановка в городе остаётся 
спокойной. «Работают все организации, учреждения, магазины, рынки, общественный транспорт», — 
отмечают в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28058.html

Министр культуры Подмосковья проведёт «чаепитие» с журналистами
В Министерстве культуры Подмосковья заработал новый формат общения с министром культуры 
Московской области. Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 6 августа 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Подмосковье — территория культуры», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«В Министерстве культуры Московской области заработал новый формат работы с министром культуры под 
названием „Чай с министром“. Думаю, что уже в сентябре мы его организуем, и мы приглашаем вас», — 
сказал Губанков.

По его словам, это не первый случай общения министра с общественностью: «У нас уже был чай 
с руководителями театров, других сфер культуры. Думаю, все вы получите приглашение уже в сентябре».

Напомним, осенью 2011 года по инициативе тогдашнего президента РФ Дмитрия Медведева было создано 
Открытое правительство — принципиально новая платформа социального партнерства общества и власти. 
По его словам, власть и общество должно находиться в постоянном контакте не только в рамках Окрытого 
правительства, но и в повседневности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28059.html

Гимнастка Алия Мустафина принесла России пятое золото на 
Олимпиаде
Российская гимнастка Алия Мустафина принесла сборной пятое золото на Олимпийских играх в Лондоне, 
заняв первое место в соревнованиях на брусьях.

Выступление россиянки судьи оценили в 16,133 балла. Второе место на состязаниях получила китаянка 
Хэ Кэсинь с результатом 15,933 балла. Бронза досталась британке Элизабет Твиддл, получившей 
15,666 балла.

Золотая медаль стала для 17-летней Мустафиной уже третьей наградой за нынешнюю Олимпиаду. Ранее 
гимнастка завоевала серебро в командном многоборье и бронзу в индивидуальном первенстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28060.html

Денис Аблязин завоевал серебро Олимпиады в опорном прыжке
Российский гимнаст Денис Аблязин завоевал серебро на Олимпийских играх в Лондоне, заняв второе 
место в опорном прыжке.

Судьи оценили выступление российского спортсмена в 16,399 балла. Победителем соревнований стал 
кореец Ян Хак Сеонг, набравший 16,533 балла, а бронзовую награду получил украинец Игорь Радивилов 
с 16,316 балла.

Серебро стало для Дениса Аблязина второй наградой на этой Олимпиаде. Накануне атлет завоевал бронзу 
в вольных упражнениях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28061.html

Большинство блогеров не одобряют повышение цен на водку
44% россиян не одобряют повышения цен на водку. Они считают, что пьянство в стране всё равно 
не истребить, а повышение цен станет причиной незаконной торговли спиртными напитками, выяснили 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Одобряете ли вы повышение цены на водку?».

Результаты опроса по теме «Одобряете ли вы повышение цены на водку?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28061.html
http://www.iarex.ru/news/28060.html
http://www.iarex.ru/news/28059.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28058.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 07.08.12

Да, одобряю 502 33%

Нет, не одобряю 790 51%

Трудно ответить 103 7%

Свой вариант ответа 149 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Геннадий Солнцев:

Любое вино можно изготовить самому и водку тоже. Процесс ведь не сложный и, причём никто 
не запрещает, делай. А то, что государство разрешает, извините за сравнение продукт распада продавать 
по цене золота непонятно. Цена должна соответствовать себестоимости выпускаемого продукта, а ведь это 
продукт. Так мы можем искусственно любой продукт поднять в цене, но это необоснованная цена. 
Государство обязано контролировать себестоимость продукта и продаваемой вещи иначе, зачем оно 
государство, Власть только чтобы охранять интересы богатого класса?

Владимир Шпирько:

Количество пьющих людей не зависит от цены, но на прямую зависит от уровня жизни, т.е. состояния 
экономики. Чем хуже живем — тем больше пьём. Нам же пытаются внушить, что мы плохо живем потому, 
что пьём.

Геннадий Садовников:

Да бросьте, вы, утверждать, что пьют от бедности и безысходности. Прогуляйтесь по своему городу 
и посмотрите, сколько сидят в парках и глушат и вино, и пиво обычные люди. Они пьют больше 
от бескультурья. Им наверно нечем заняться. Непьющие и мало пьющие занимаются интересными 
и нужными делами. Повышение цен сдерживает от излишнего потребления алкоголя нормальных людей, 
чтобы они не стали пьяницами и алкоголиками. Надо только с умом распорядиться этими деньгами, чтобы 
они не осели в карманах производителей. Если у вас в кармане находится 1000 рублей, а бутылка водки 
стоила 100 рублей до повышения и 160 после повышения, то в первом случае вы смогли купить и выпить 
10 бутылок, а во втором только 6. А если вам хочется по-прежнему выпить 10 бутылок, то придётся чем-то 
пожертвовать. Любое повышение цен понижает спрос — это закон рынка.

Геннадий Захаров:

Нельзя сводить уровень жизни только к состоянию экономики. Экономика в ряде стран (Швеция, Норвегия, 
Финляндия и др.) находится в относительно благополучном состоянии и уровень жизни там высокий, 
но население пьёт не меньше нашего. Дело в том, что уровень жизни (разумеется, зависящий от состояния 
экономики) характеризуется не только объёмом реальных доходов в расчете на душу населения, но и рядом 
неденежных факторов, которые принято называть «качеством жизни». Это степень здоровья и состояние 
системы здравоохранения; степень моральной удовлетворённости собственной жизнью и деятельностью; 
степень социальной безопасности; состояние системы образования; состояние окружающей среды.

Валерий Гуров:

Всё должно быть разумным. Алкоголиков не так уж много. По крайней мере, во дворе, где я живу шесть 
сотен квартир, а алкашей наберётся, может десяток. Отсюда вывод, что причиной повышения цен на водку 
является не борьба с алкоголизмом, а просто очередная возможность выкачивания средств в бюджет, 
который давно уже не сбалансирован и трещит по швам. В моём городе из бюджета испарилось 700 
миллионов — половина городского бюджета. Вот всё население знает, кто и как их присвоил, по какой 
схеме. Только прокурор города не знает. Видимо такой грамотный, что даже городскую газету прочитать 
не может. Вот чем надо наполнять бюджет, а не рублём с водки.

Сергей Фёдоров:

Можно было бы одобрить, если бы акциз целенаправленно шёл на что-то конкретное, полезное, к примеру, 
в зарплаты врачам, работающим в этом городе, где продаётся алкоголь, ведь им в конечном итоге всё это 
и расхлебывать. И с сигарет акциз туда же, а то у нас налоги все платят одинаково (и это ещё без учета, что 
непьющие, как правило, зарабатывают больше, а соответственно и налогов больше платят), а лечение 
в основном пьющим и курящим людям нужно.

Николай Бакулин:
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Вообще-то надо людям прививать культуру пития. Не обязательно же напиваться. Можно же взять 
бутылочку сухого вина и не торопясь за вечер выпить. И приятно и для организма полезно. Только вот 
дорогое оно стало. Естественно среднестатистический человек не будет покупать бутылку вина 
на 500 рублей. А пойдет шкалик купит с пойлом за 100 рублей. Я думаю государству надо увеличить 
стоимость водки, а убрать акцизы именно на натуральную слабоалкогольную продукцию.

Владимир Кудров:

Повышение цены на один какой-то товар провоцирует рост цен на остальные. В справедливости этого 
утверждения кого-то из классиков убедился ещё в студенческие годы, когда Хрущев повысил цены на водку, 
буквально через несколько дней после лекции на политэкономии, и я — серенький студент, высказал свой 
прогноз о предстоящем росте цен. Он прекрасно подтвердился. Водка должна быть как можно дешевле. 
Тогда меньше будет трагедий в семьях; безнадежные алкоголики не так часто, как сейчас, будут совершать 
преступления в поисках денег на водку, меньше будут привлекать к выпивкам непьющих, да и скорее 
перемрут от злоупотребления водкой. Последнее, возможно, будет и к лучшему.

Фикрет Эфендиев:

Вообще-то торговля алкоголем была прерогативой государства, и оно получало большую прибыль в казну. 
Пётр Великий недаром спаивал народ через госструктуры, нужны были деньги. Но торговали, то настоящим 
алкоголем, а не палёнкой, тоже было и в СССР. Теперь, когда алкоголем торгует любой, кто смог 
приобрести лицензию на это, может торговать, чем попало. Заводы алкогольные, правда остались 
за государством, но магазин, приобретя 100 бутылок водки настоящей приобретает на стороне 1000 
бутылок палёнки под этим же названием и торгует по своей цене. Контроля то нет, а если кто придёт 
с ревизией, то идёт подмазка инспектора из той партии в 100 бутылок или как сейчас водится конверт 
в карман. Я иногда выпиваю, но как говорит слесарь из фильма «Москва слезам не верит» только 
по знаменательным дням и под хорошую закуску в отличной кампании. Алкоголь мне привозят по заказу 
из Белоруссии, водка отличная, настоящая, там батька Лукашенко это дело держит под колпаком.

Добавим, что опрос проводился с 1 по 5 августа. В нём приняли участие 1544 блогера, оставив 445 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что приветствуют повышение цен на водку 30% участников опроса ФОМ: как правило, те, кто 
сам никогда не пьёт. При этом больше трети россиян пьют алкогольные напитки чаще, чем раз в месяц, 
а 27% никогда не употребляют алкоголь. Больше всего любят выпить строители и безработные.

Интересно, что в бесполезности повышения цен ан водку как мера для искоренения пьянства в стране 
уверены 73% респондентов. При этом 83% отмечают, что повышение цен в 2010 году никак не отразилось 
на уровне пьянства в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28063.html
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